## Maren Kämpfert

Kurzbericht zu BNE-Tage 2015: Seebachtrilogie II: Wasser auf neuen Wegen

Zwischen Westhofen und Osthofen wurde ein Teilstück des Seebachs renaturiert und dem Bach dadurch die Möglichkeit gegeben, sich frei zu entfalten.

Die Exkursion führte zunächst entlang des alten, engen und tiefen Bachbettes, wo es für die Teilnehmer keine Möglichkeit gab, sich dem Bach zu nähern. Bereits an den ersten aufgeweiteten Uferabschnitten folgten die jungen Teilnehmer dem Wasser und konnten von einem Baumstamm im neuen Bachbett aus, gleich die ersten Wasserlebewesen entdecken.

Mit Sieben und Keschern ausgerüstet konnten die Exkursionsteilnehmer zahlreiche Wassertiere aus dem Wasser fischen und in Lupendosen betrachten. Wie sich der Bach beständig seine Wege sucht und verändert, wurde an einem Flussmodell in vielen Varianten nachempfunden.

Das Thema Wassersparen wurde bei der Exkursion mit Hilfe eines Suchspiels nach Alltagsgegenständen aus Recyclingpapier angesprochen. Die gefundenen Gegenstände wurden am Wassererlebnisplatz in einer kleinen Ausstellung präsentiert; einige Exponate fanden gleich als Exkursionstagebuch eine neue Verwendung.



Maren Kämpfert

Kurzbericht zu BNE-Tage 2015: Seebachtrilogie II: Wasser auf neuen Wegen





Maren Kämpfert

Kurzbericht zu BNE-Tage 2015: Seebachtrilogie II: Wasser auf neuen Wegen

